
复兴一个时代的关键是什么? 

 

各位，每一次一个时代的复兴都与祭司祭坛献祭的复兴有密切的关系，各位

研究一下圣经，都是这样。亚伯拉罕建立祭坛，他 75 岁的时候才有，罗得离开

之后，他又在摩利橡树那里建立祭坛，一辈子以这个祭坛为中心生活。罗得的家

庭的道路没落，亚伯拉罕家庭的兴旺，各位比较看看，实在是这样的。这样的光

景今日也是会看的到的，在各教会里面会看的到，虽然是蒙恩了，但是是罗得的

道路。但是有的人是像亚伯拉罕一样生命里有祭坛，以撒 60 岁建立祭坛之后，

他生了、得了孩子，雅各就是伯特利祭坛，大家都知道。 

 

出埃及后建立会幕，上帝叫他们要事奉上帝，怎么的方法？以会幕为中心事

奉上帝了。所以西奈山上给他们的法度，然后用耶稣基督的宝血给他们，叫他们

以耶稣基督的模型，在我们的身体的构造，灵魂体上的构造来叫我们建造会幕。

圣经是那么清楚的讲，责任在我们身上，我们不可以说上帝不多恩典给我，不可

以这么说。撒母耳的米斯巴恢复运动，带来的整个时代的祝福，大卫的建立帐幕，

以西结就是俘虏的时候，看到恢复圣殿祭坛献祭的那个的光景，以斯拉的教导归

回之后，120 个的门徒祷告一恢复，整个列国万民就开始蒙恩了。 
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